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Quatrième séance du conseil d’établissement 2023-2024 
Mercredi 20 mars 2024 à 19 h 
Salon du personnel 

 
PROCÈS-VERBAL 

 

 
1. Mot de bienvenue 

 Ouverture de l’assemblée à 19 h 06. 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 

Mme Maude Langevin se propose afin d’être la secrétaire pour la séance. 
 

3. Vérification des présences et du quorum 

 

Sont présents : M. Maxime Dupré   Mme Andréanne Leboeuf 
    M. Pascal Lavigueur   Mme Julie St-Germain 
    M. Simon Ross    Mme Martine Bradette 
    Mme Rachelle Philie   Mme Maude Langevin 
    Mme Annie Boisvert   Mme Cynthia Poulin   
     
Sont absents :  Mme Janick Maltais    Mme Marie-Ève Péloquin 
    Mme Mylaine Roussy   M. Philippe Youta 

 

 Nous avons quorum.  

 

4. Période de questions du public 

 Aucun membre du public. La stagiaire de Rachelle, Magalie est présente pour la rencontre. 

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 C.É.23-24.20 

 Mme Philie propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

6. Suivi et adoption du procès-verbal du 24 janvier 2024 

C.É.23-24.21 

M. Ross propose l’adoption du procès-verbal. 

 

7. Dossiers menant à une prise de décision : 

 

   7.1 Grille-matières 2024-2025 

    C.É.23-24.22 

    Monsieur Dupré explique ce qu’est la grille-matière. Nous y retrouvons les minutes 

d’enseignement pour chacune des matières, pour chacun des cycles. Les membres du 

C.É doivent être consultés afin de valider les minutes des spécialités. Nous devons 

également tenir compte des locaux disponibles et de leur capacité d’accueil. La grille 

présentée est la même que celle adoptée l’an dernier. Les enseignants et les parents ont 

été consultés à ce sujet. Mme Bradette adopte la résolution. 
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   7.2 Principes d'encadrement pour le matériel didactique et les fournitures scolaires 

2024-2025 

    C.É.23-24.23 

    M. Dupré explique les principes que doivent respecter les enseignants lors de 

l’élaboration des listes des effets scolaires et de matériel didactique.  

    M. Lavigueur propose les principes d’encadrement.  

 

   7.3 Photographies scolaires 2024-2025 

    C.É.23-24.24 

    Lors de la prochaine rencontre, nous regarderons d’autres fournisseurs de services. 

Entre-temps, Maude se chargera d’imprimer les informations et de valider du service 

auprès d’autres écoles.  

    Proposé par M. Langevin 

 

   7.4 Sorties et activités éducatives 

    C.É.23-24.25 

    Sortie au CEPSUM pour tous nos élèves, sur trois jours.  

    6-8 et 9 mai. Les frais seront assurés par la mesure On bouge à l’école. 

    Proposé par M. Ross. 

 

7.5 Soirée reconnaissance pour les parents bénévoles et les membres du conseil 

d’établissement 

La dernière rencontre prévue du C.É, le 17 juin sera une soirée reconnaissance pour 

l’ensemble de nos bénévoles. M. Dupré propose aux membres l’idée de refaire affaire 

avec Les bouchées d’Angie. 

 

                            ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Dossiers d’information : 

 

   8.1  Remerciements | Semaine du personnel 2023-2024 

    Tous les membres du personnel ont adoré cette semaine spéciale!  

 

   8.2 Des nouvelles du comité « Embellissement de la cour d’école »  

M. Lavigueur explique ce qui s’est dit à la première rencontre du comité. Plusieurs idées 

ont été soulevées. Avant de penser au financement, le projet doit être établi et réfléchi. 

Les membres ont prévu une tournée de parcs et de cour d’école afin de faire le plein 

d’idées. Voici un exemple d’idées lancées : classe extérieure, ballon poire, toile pour 

ombrage, jardin communautaire / potager, lignage au sol.  

 

   8.3 Comité de parents 

Mme Lebœuf a assisté à 2 rencontres. Elle nous informe qu’une pièce de théâtre sera 

présentée pour les adolescents traitant de la santé mentale. L’éclipse solaire a été 

abordée.  3700 lunettes seront distribuées aux élèves et aux membres du personnel.  
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9. Autres sujets 

 Ajouter à la prochaine rencontre un point traiteur. M. Dupré demandera à différents traiteurs de 

fournir des échantillons afin que nous puissions faire un choix éclairé pour l’an prochain. Nous 

espérons avoir à temps le rapport de la nutritionniste qui est venue visiter l’école. 

 

10. Des nouvelles du C.É.  

 Nous informerons les parents de la sortie au Cepsum. 

 Nous soulignerons l’accompagnement de certaines éducatrices en classe. 

 

 11.  Levée de la séance 

Il est proposé par M. Lavigueur de lever la séance à 20 h 03. 
 
 
 
 
 
 

_____________________________________   _____________________________________ 
Pascal Lavigueur    Maxime Dupré  
Président du conseil d’établissement  Directeur de l’école 

 
 

 
 
 
 

 


